

## **Feriados 2025: Un viajero SMART sabe cómo sacarles el jugo a las mejores fechas para volar durante el año**

- Semana Santa, Fiestas Patrias y Año Nuevo, son algunas de las opciones para este 2025 pero también podemos ser creativos y aprovechar al máximo ese día sándwich o ese feriado suelto.
- Mientras antes planifiques tu viaje, los precios serán menores a la hora de elegir tu vuelo.

**Santiago, marzo 2025.**- Las vacaciones recién comienzan, pero es inevitable pensar en los feriados que se vienen durante el 2025 y qué podemos hacer para aprovecharlos. Por eso queremos que anotes en tu calendario los mejores días para viajar durante el año a precios ultra bajos para todos.

Entre chilenos nos conocemos y sabemos que todos ya han revisado qué feriados se vienen para este 2025, por lo que en esta nota les comentaremos cuáles son las mejores fechas para agarrar tu maleta o mochila de viaje y salir a recorrer Sudamérica, con las más de 80 rutas que ofrece JetSMART.

En Semana Santa son solo tres días para disfrutar, por lo que las escapadas cortas son la mejor opción. Mendoza y Buenos Aires se posicionan como destinos favoritos gracias a su cercanía y oferta cultural. Mendoza ofrece experiencias enoturísticas únicas y un recorrido por la emblemática calle de Arístides, mientras que Buenos Aires, sorprende con su vibrante vida urbana, gastronomía y espectáculos, donde podrás pasear por Puerto Madero, Caminito, la librería Ateneo y, por qué no, asistir a un partido de fútbol.

Más adelante, para las tan esperadas Fiestas Patrias, que este año serán cuatro días de festividad, por lo que se puede aprovechar para descubrir lo mejor de Colombia. Cali, con su energía contagiosa y cultura, es ideal para quienes buscan una experiencia diferente. Otra opción, dentro de los vuelos con conexión que ofrece JetSMART, es Cusco; un destino histórico, lleno de gastronomía y experiencias inolvidables.

Mientras tanto, para los que no quieren volar a destinos internacionales durante las fiestas patrias, los destinos nacionales como Calama y La Serena te conectan con la majestuosidad del desierto de Atacama, y los valles, una experiencia única que ofrece el norte de Chile para estos días de descanso, mientras que, para el sur, Puerto Montt y Puerto Varas se presentan como una gran alternativa para tener unos días de relajo.

Sí, todavía falta. Pero nunca es temprano para empezar a pensar en la próxima fiesta de año nuevo y cuál es el mejor lugar para ir a festejar. Recibe el 2026 en los destinos más icónicos de Brasil. Río de Janeiro, con su espectacular celebración de fuegos artificiales en Copacabana, y Florianópolis, con sus paradisíacas playas, son las opciones perfectas para un inicio de año inolvidable. Ambas ciudades ofrecen el equilibrio perfecto entre celebración y relajación.

Pero no pensemos en lo obvio, pensemos SMART. A lo largo del año, hay varios feriados que caen en días de semana y duran solo una jornada, como el Día del Trabajo (1 de mayo), las Glorias Navales (21 de mayo), la Virgen del Carmen (16 de julio), Halloween (31 de octubre) y

Navidad (25 de diciembre). Estas fechas ofrecen una excelente ocasión para organizar una breve escapada aprovechando un día “sándwich” o una extensión de fin de semana. Sumando un par de días libres adicionales a tu planificación, es posible transformar estos descansos en mini vacaciones.

Comienza el año y la mejor forma de llevarlo es viajando. Aprovecha los feriados que tenemos este 2025 y con JetSMART vuela por Sudamérica a precios ultra accesibles. Prueba una de las más de 80 rutas que tienen disponibles y conoce las distintas culturas que ofrecen nuestros países vecinos.

Esta opción te brinda la posibilidad de recorrer increíbles paisajes en Chile o aventurarte a conocer destinos internacionales. Ya sea disfrutando de la naturaleza, la cultura o simplemente relajándote, estos feriados son el momento ideal para desconectarte y vivir experiencias diferentes.

### **Acerca de JetSMART**

JetSMART Airlines es la aerolínea ultra low cost (ULC) más grande y de mayor crecimiento en Sudamérica, comprometida con ofrecer tarifas accesibles y ampliar la conectividad aérea en la región. Desde su fundación en 2016, JetSMART ha revolucionado la industria aérea, sirviendo actualmente a más de 80 rutas domésticas e internacionales en Chile, Argentina, Perú, Colombia, Brasil, Uruguay, Paraguay y Ecuador. Su flota de 44 aviones Airbus A320 y A321, una de las más jóvenes y modernas del continente, respalda su capacidad operativa y eficiencia.

El modelo de negocio de JetSMART se basa en la eficiencia radical del low cost, lo que ha permitido a millones de pasajeros acceder por primera vez al transporte aéreo, conectando ciudades secundarias y reduciendo significativamente los precios en cada mercado al que ingresa. Con el respaldo de inversionistas de clase mundial como Indigo Partners y American Airlines, JetSMART se posiciona como el líder en el mercado de bajo costo y proyecta operar con más de 100 aeronaves para 2028, conectando comunidades y creando nuevas oportunidades para los viajeros sudamericanos.

JetSMART ha sido reconocida repetidamente por su excelencia operativa, obteniendo premios como el SKYTRAX a la mejor aerolínea low cost de Sudamérica, en 2021 y 2023. Además, su alianza con American Airlines y la acumulación de millas en el programa AAdvantage, amplía su red de rutas y fortalece la propuesta de valor para los pasajeros.

Para más información, visita [www.jetsmart.com](http://www.jetsmart.com)